松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会 2019年

 ${\rm TEL}\,0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369

日本共産党

中国地方各地でいっせい宣伝 %増税中止を

議員ら先頭に県内各地で訴える

おやつ代に当たる副食費れていた給食のおかずや

難しい対応が求められ、 などに、これまで以上に

化に伴い、保育料に含まの保育・幼児教育の無償

大国県議は10月から

保育施設の給食費

無償化

増税、 くるために力を尽くしま 名を連ねるメンバーがそ 改造内閣は、日本会議に 説を聞く人もありまし えました。店から出て演 よう」「中国電力島根原発 総選挙で新しい政治をつ ろっています。改憲志向 てはならない」などと訴 (同市) は絶対に動かし 緒に声を上げ、来たる 内閣で非常に危険で 後藤県委員長は 私たちはみなさんと 年金の減額を止め 「安倍

> 求するよう求めました。 国に給食費の無償化を要

どを取り上げ、

県として

尾村県議

が実費徴収になる問題な

す」と訴えました。 大国氏は、



事選で公約に掲げた「小山達也知事が4月の県知

療費助成制度を巡り、

丸

尾村県議は子どもの医

る二段階の仕組みです。

療費助成制度を実施して

尾村氏は「子どもの

いる47都道府県のう

交付金事業で実施し

子ども医療費

助

成の拡

充

を

学校卒業までの医療費無

一化」を断念したことに

ているのは1県のみであ

付金事業では実施する 応している」と指摘。「交 とすべては補助事業で対

判 \mathcal{O}

や交付金上限額設定など 断であり、交付メニュー もしないのも市町村の

宣伝する後藤勝彦県委員長、尾村利成、大国陽介両県議 吉儀敬子、 田中肇の3人の市議団(松江市)



05年10月から制度

0

尾村県議は、

県が20

持続的安定の名のもと

祉医療費助

成

1

県委員会でも扱って

障がい者3千円。

チケットは

S席5千円、A席3千円、学生・

5日大田 い者3千 公演。一

市民会館。15時開 円/【大田】10月 般5千円、学生・障

しています。

0円 県政への不信が広がって 00円、入院は月20 機関当たり通院は月10 学6年生まで拡大するも を現在の未就学児から小 どもの医療費助成の対象 は現行の補助事業で対応 いると指摘しました。 の、自己負担(1医療 県が示している案は子 小学1年~6年生ま 小学校入学前まで は継続します。そ 0

では交付金制度を採用

すべての既存事業(ソフ 対策の財源確保に向け、 度) に盛り込む人口減少 画」(2020~24年 丸 県民合意ない ハード事業を含めて Ш 知事は「島根創生 り、 業こそ見

ない」と強調。「松江北道 る事業は縮小すべきでは 割負担導入を強行した事 得ながら進めていく」 影響を最小限に抑えなが すべき」と主張しました。 路建設など県民合意のな 例を挙げ、「県民の命を守 答えました。 い事業こそしっかり見直 丸山知事 住民の理解と納得を 福祉や教育を充実す は 「県民への لح

4時開

演・18時半開演

の 2

ことができるだろう▼【松江】 ざして格闘するちひろと出会う

10月16日島根県民会館。

約930事業) を対象に

見直しを進める考えを示

県知事や県執行部をただしました。(2面に続く) 日本共産党の大国陽介県議は9月17日、一 戦から 答質問に立ち、 を 般質 は、 保育施設と保護者、

した。

後藤勝彦県委員長、

|藤勝彦県委員長、県議松江市の商店街では、

国県議

()

般質

「暮らしを壊す消費税の

市議団らが宣伝し、

税増税中止などを訴えま

問に、尾村利成県議は19日、一問一

伝

し、10月からの消費

は20日、

各地で一斉宣

 $\|$

9月

県議会の

論

玉

|へ適切・

な対

1

9 4 6

5

月—

中国 5 県の日本共産党

生する課題については ている」と述べ、「今後発 化すべきとの意見も聞 るとの声や給食費も無償 場から対応に苦慮してい ては、 えることが懸念されると し、「副食費の問題につい 市町村や保育の 現

町村や

設の基準が増えるととも 費徴収について「保育施

に、滞納が発生した場合

される」と指摘しました。 ぼすのではないかと危惧 もとの関係に悪影響を及 吉川敏彦健康福祉部長 保育施設の事務が増 子ど が ていく」と述べました。 応や制度の改善を要望 ,把握し、 大国氏は「給食費は単

ました。 保育現場の状況や要望を と訴えました。 ら、給食も無償化するの して行われていることか 留まらず、 国へ伝えていく」と応じ 吉川部長は「市 本来のあるべき姿だ」 食事を提供することに 保育の一環と

費助成に一定の評価をし ある。県として医療費無 への制度創設を求めるべ 果たすとともに、 が 持すべき」と迫りました。 義務的経費の仕組みを堅 求するなら補助事業・準 度的に不安定な仕組みで で財政調整が行われ 「県としての説明責任を つも、 町村と一丸となって国 実現できないのなら 尾村氏は小卒までの県 化の制度構築を国に要 無料化との公約 他県や 制

きだ」と要求しました。

若者の命…。

たいっぱっし、訪れるたう! 結婚。しかし、訪れるたう! をあきらめ、親が決めた相手と ている▼両親の猛反対で絵の道 していく。公演では、画家をめは戦争に反対した日本共産党のという悲劇…。その後、ちひろという悲劇…。その後、ちひろ みだ▼「ちひろ」の名前は知らなくとも、ちひろの描いた、愛なくとも、ちひろの描いた、愛いことがあるという人は多いはたことがあるというどもの絵を見たことがあるというどもの絵を見た」と指摘する。戦争中に奪わた」と指摘する。戦争中に奪わた無垢な子どもの命、絵を志れた無垢な子どもの命、絵を記れた無垢な子どもの命、絵を記れた無垢な子どもの命、絵を記れた無垢な子どもの命、絵を記れた無いながらも戦争で消えていった。 演が10月、いよいよ島根にやひろ―私、絵と結婚するの」公たって昨年前進座が送った「ちわさきちひろ生誕100年にあり、
(公演パンフレットより)。▼い えて。女性の名は岩崎ちひろ」 性がおりたった。"ば広の帽子をかぶ 自立する"という熱い思い、 人生に触れる公演、本当に楽 平和を願ったいわさきちひろ ってくる。子どもたちの幸せと して消せない過去との葛藤を 鼓動 への深い深い思いがこめられ者の命…。子どもの絵には、 の帽子をかぶった一人の 跡にバラックや しめく東京・新宿駅に、 たびれたカバンを提げ、 絵描きとして 閣市 0) しの 抱そ < 女 ひけ